



Anne Hidalgo inaugure le terrain de sport des Haies, rénové par Nike et Brand Jordan

Dimanche 14 juin à 17h45, Terrain de sport des Haies (20e)

Anne Hidalgo inaugurerait dimanche le terrain de sport des Haies (20e), rénové grâce au mécénat de Nike et Brand Jordan. Tout le week-end, de jeunes parisiens participeront à un tournoi de basket-ball et à de nombreuses animations.

Situé au cœur du quartier populaire Saint Blaise, à proximité du jardin Casque d'Or, le terrain de sport des Haies a bénéficié ces dernières semaines d'une profonde rénovation grâce au mécénat de Nike et Brand Jordan.

Il est aujourd'hui en mesure d'accueillir dans les meilleures conditions les habitants du quartier, pour qu'ils y pratiquent leurs activités favorites.

Ce week-end, de jeunes parisiens participeront à un tournoi de basket-ball sur cet équipement de proximité, lieu de loisirs et de convivialité.

Dimanche, à l'issue de la finale, Anne Hidalgo, Maire de Paris, procédera à l'inauguration officielle.

Ce partenariat avec Nike fait écho à la 12e édition du Quai 54, plus grande compétition internationale de basket de rue, qui aura lieu les 13 et 14 juin pour la première fois en bas des Champs-Élysées, sur la place de la Concorde.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris, en charge des sports et du tourisme
- Frédérique Calandra, Maire du 20e arrondissement

Date et lieu :

Dimanche 14 juin à 17h45, Terrain de sport des Haies, 41 rue des Haies (20e)